
Informations
ARRIVÉE À PARTIR DE 16H / DÉPART 10H AU PLUS TARD
ARRIVAL FROM 4 PM / DEPARTURE 10 AM THE LATEST

Étape 1 / Step 1

Consignes d'arrivée
Appartement 164 Chemin de CLairefontaine à VENCE

Récupérer les clés : 

Rendez vous au 164 Chemin de Clairfontaire, et sur votre droite,
juste avant d’arriver à la résidence, vous aurez le parking
(l’emplacement réservé pour l’appartement). La boite à clefs est
au pied de l’emplacement - voir photos.  

Get the keys : 

Go to 164 Chemin de Clairfontaire, and just before you arrive, on
your right, you'll see the parking lot (the space reserved for the
apartment). The key box is at the foot of the space - see photos.



Étape 2 / Step 2
Accéder à l'appartement :  Vous pouvez ensuite entrer dans la résidence. Il faut ouvrir manuellement le
portail - sans code ni clef. Rendez vous à la porte d’entrée, puis, avec le vigik, entrez dans la résidence.
Au rez de chaussée, prenez la coursive jusqu’au bout - selon photos. 

Access the appartment  :  You can then enter the residence. You'll need to open the gate manually -
without a code or key. Go to the front door, then, with the vigik, enter the residence. On the ground floor,
take the passageway to the end - as shown in the photos.





Profitez de votre séjour ! Enjoy your stay !


